

# Confirma Fitch Ratings calificación de Liverpool

## La cadena tiene un portafolio de 3.6 millones de tarjetahabientes

ERIKA URBINA

La cadena de tiendas departamentales, Puerto de Liverpool, recibió la ratificación de sus calificaciones AAA(mex) y F1+(mex) por parte de Fitch Ratings, debido a que cuenta con una posición de negocios fuerte.

La calificadora abundó en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) que la perspectiva de la compañía es estable, ya que tiene 63.9 por ciento de la participación de mercado que se enfoca a los estratos medio, medio-alto y alto.

Sumado al impulso dado a la tarjeta de crédito Liverpool Visa, que a la fecha cuenta con un portafolio de 3.6 millones de tarjetahabientes.

Otros factores importantes en el desempeño de la compañía es la diversificación geográfica de almacenes e ingresos, proporción de inmuebles propios alta, calidad de cartera y fortaleza presente en sus indicadores financieros principales.

Precisó que el crecimiento en ventas de mercancías en las tiendas fue de



Otros factores importantes de la compañía es la diversificación geográfica de almacenes.

4.8 por ciento durante el primer semestre de 2014, comparado con 2.9 puntos de la media de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD). Desempeño que se da por novena ocasión en los últimos 12 años, pues la propuesta

de valor de Liverpool resulta atractiva para el consumidor. Fitch señaló en su documento que los niveles de cartera vencida con antigüedad de 90 días o más se mantienen por debajo de los registros de 2008 de 5.2 por ciento, es decir, que al cierre de junio de este

El crecimiento en ventas de mercancías fue de 4.8 por ciento durante el primer semestre de 2014, comparado con 2.9 de la media de la ANTAD

año fue de 3.1 puntos. Al 30 de junio del año en curso, el portafolio de Liverpool ascendió a 28 mil 211 millones de pesos con reservas por cuentas incobrables equivalentes a 2.4x, el monto de la cartera vencida con antigüedad de 90 días o más. Prevé que durante este año, la compañía incrementaría su deuda en cerca de mil millones de pesos y en años siguientes cerca de dos mil millones de pesos, debido a su plan de expansión y crecimiento de su portafolio de crédito. Señaló que las calificaciones asignadas incluyen la expectativa de que la generación de Flujos de Fondos Libre (FFL) permanecerá negativa en los próximos 12 ó 24 meses.